

PNUMA declara al medio ambiente ganador de Copa Mundial 2006

El Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) declaró hoy ganadora del Mundial de Fútbol 2006 a la iniciativa que ha hecho del evento deportivo una celebración festiva y respetuosa desde el punto de vista ecológico.

El proyecto llamado "Gol verde" se planteó con el objetivo de reducir durante el mes que dura el torneo las emisiones de gases que producen el efecto invernadero provenientes de los automóviles.

Asimismo, busca combatir las montañas de basura que se acumulan normalmente durante los eventos masivos y promueve el uso del agua de lluvia y la educación ecológica de los aficionados al fútbol.

Antes de que empezara el Mundial y a lo largo de las semanas en que se ha llevado a cabo, el ex futbolista Franz Beckenbauer, presidente del comité encargado de implementar la iniciativa ha realizado una campaña instando a los asistentes a la fiesta deportiva a usar transporte público.

La respuesta de los 3,2 millones de aficionados que han asistido a los partidos ha sido un éxito: según los cálculos preliminares, el 70% de los viajes se ha hecho a pie, en tren, autobús o bicicleta.

"Gol verde" -que también tiene el apoyo del sector empresarial- ha tenido éxito además en la reducción de la basura producida en los doce estadios en los que se juega el campeonato, que se han convertido en lugares prácticamente limpios de desperdicios.

Achim Steiner, director ejecutivo del PNUMA, destacó los logros de la iniciativa y confió en que las estrategias utilizadas para el

Mundial de Alemania se adapten y desarrollen para todos los eventos masivos que se celebren en el mundo.

Fuente: <https://news.un.org/es/story/2006/07/1082391>